
Zum Tagesordnungspunkt 10/0276 stellte Herr Nettesheim für die SPD-Fraktion die Frage, ob 
die Verwaltung etwas zu dem am 16.11. stattgefundenen Termin beim Landesbetrieb ausführen 
könne.  
 
Herr Gleß teilte mit, dass man derzeit ein Protokoll über den Termin erstelle und dieses in die 
Fraktion gegeben werde. Das Protokoll könne in der 48 KW erwartet werden.  
 
Danach nahm der Ausschuss den vorgelegten Bericht zur Kenntnis.  
 


